El Nuevo

Año XX - N° 7.191 - Rojas Bs. As. - Sábado 1 de Noviembre de 2025 Edición de0 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00 LA FRASE DEL DIA

Más te debes guardar de la envidia de un amigo, que de la emboscada de un enemigo.

Proverbio Castellano

EMPRESAS DE ROJAS EN CRISIS

Almar comienza a suspender por 15 días a sus empleados

El momento que atraviesa el país en el plano económico va empeorando cada día y golpea en diferentes sectores, en este caso con marcada preocupación en Rojas por la decisión de la Fábrica Almar de suspender de manera rotativa el 30 por ciento de los trabajadores. Anteriormente habían disminuido la jornada.



P. 4 | CONCEJO DELIBERANTE

P. 5

Fue rechazado el pedido de interpelación al Secretario de Hacienda

CONCEJO DELIBERANTE

P. 7

Comenzará a debatirse el proyecto de Plazas Seguras

OBRAS PÚBLICAS

P. 7

Se reparan techos del CIC de Barrío Progreso

GIMNASIA ARTÍSTICA

P. 11

Azul Álvarez se destacó en el Nacional de Mar de Ajó

FÚTBOL - FUE UNO A UNO

P. 15

En el superclásico también quedó todo abierto

REUNIÓN CON BOUVIER

P. 6

Los martilleros batallan contra la publicidad indebida del rubro en la vía pública

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 31 de Octubre de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1425,00	1475,00	% 0,68
DÓLAR Blue	1425,00	1445,00	% -0,69
DÓLADAGE	1405 50	1.407.47	0/ 1 00
DÓLAR MEP	1485,53	1480,47	% 1,08
DÓLAR MAYORISTA	1//0 50	1/153 00	% ∩ 48
DOD IK MATOKIOTA	1447,00	1400,00	
DÓLAR TURISTA	1852.50	1917.50	80.68

PRONÓSTICO DEL TIEMPO CIUDAD DE ROJAS							
H	ОҮ	MAÑANA					
Parc. r	máxima 25° Mínima 13°	Parc. nu	nblado MÁXIMA 27° MÍNIMA 14°				



EMPRESAS DE ROJAS EN CRISIS

La firma Almar comienza a suspender por 15 días a sus empleados

El momento que atraviesa el país en el plano económico va empeorando cada día y golpea en diferentes sectores, en este caso con marcada preocupación en Rojas por la decisión de la Fábrica Almar de suspender de manera rotativa el 30 por ciento de los trabajadores. Anteriormente habían disminuido la jornada.

I Gobierno Nacional que encabeza el presidente Javier Milei logró oxigenarse con el apoyo de los Estados Unidos y con el resultado favorable en las elecciones del domingo, donde claramente dos tercios de las personas que fueron a votar el domingo, poco más del sesenta por

€ CAMIONES Y MAQUINARIAS

El Nuevo

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004 Director Propietario: LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración, departamento, publicitario y talleres propios en Lavalle 4/1

ROJAS - Buenos Aires -República Argentina Tel. Diario: (02475) 466000 -Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR ciento del padrón, respaldaron las políticas que viene implementando, mayormente en el plano económico.

Este espaldarazo que consiguió el gobierno de turno parece ir a contramano de la realidad que están viviendo muchas empresas del país, que claramente se están viendo perjudicadas por la baja de las ventas, el aumento de las tasas, la imposibilidad del acceso a créditos, con medidas en lo financiero que claramente están direccionadas hacia los grupos más concentrados de poder.

El electorado rojense está claramente alineado a las políticas que lleva adelante el equipo de trabajo que lidera el presidente Javier Milei, aún con comercios que están bajando sus persianas y empresas históricas que están padeciendo la realidad.

En este plano de dificultades trascendió que la empresa Ricardo Almar e hijos habría tomado la decisión de suspender de manera rotativa al 30 por ciento de los trabajadores que comprenden la nómina de empleados por un plazo de 15 días, en tanto vencido este plazo se suspenderá al 30 por ciento restante y así sucesivamente

Esta medida se complementa a otra que ya había sido indicada por este medio, la cual estaba referida a la reducción de la jornada laboral en un 20 por ciento, con la consecuente disminución proporcional de la remuneración.

Según explican desde la empresa en un comunicado que se conoció en las últimas horas, estas medidas están atadas a la coyuntura económica actual, "que ha ocasionado una falta de reactivación en el nivel de actividad, que se encuentra por debajo del punto de sustentabilidad, y teniendo en cuenta la política monetaria implementada por el gobierno, la cual ha derivado en un aumento insostenible del nivel de las tasas de interés, lo que imposibilita el acceso al crédito bancario y al financiamiento del mercado de capitales".

Más allá de lo que dijeron las urnas, la situación económica en el país se sigue agravando, mientras los poderosos y los mesadineristas se llenan los bolsillos todos los días, los comercios y las empresas hacer malabares para mantener sus puertas abiertas.

INSTITUCIONALES

Los martilleros batallan contra la publicidad indebida del rubro en la vía pública

En este marco pidieron una reunión con el Intendente Román Bouvier, quien atendió a los martilleros y corredores en la jornada del jueves en el Palacio Municipal. "Quien puede publicitar en la vía pública es toda persona que ejerza el corretaje debidamente", sostuvo Daniel Di Palma.

I Intendente Román Bouvier recibió en la jornada del jueves a martilleros de locales y de la región a fin de llevar adelante una reunión convocada por los representantes del rubro para expresar la preocupación que genera la aparición de publicidad en la vía pública de personas o empresas que no están debidamente habilitadas para ejercer la profesión.

Daniel Di Palma, presidente del Colegio de Martilleros de Junín, dijo sobre el cónclave que "fuimos convocados por los colegas de Rojas, integrantes del Departamento Judicial Junín, solicitando una reunión con el Intendente ya que el tema que nos ocupa es la presentación de un proyecto de ordenanza que llevamos adelante conjuntamente con el colegio de la provincia de Buenos Aires y todos los colegios departamentales de los 135 municipios de la provincia para que las Municipalidades puedan regir y legislar respecto al uso en la vía pública de publicidad indebida".

"Esto significa una forma de proteger a la sociedad en cuanto a lo que implica el ejercicio ilegal de la profesión, el ejercicio indebido de la actividad inmobiliaria por personas o empresas que pretenden hacerlo sin la correspondiente habilitación legal", agregó.

Explicó que "venimos a plantear el tipo de ordenanza que podemos presentar, que se puede promulgar desde los concejos deliberantes locales, como se han hecho ya en más de setenta municipios de la provincia de Buenos Aires, en el ordenamiento de la publicidad en la vía pública por las inmobiliarias.

"La realidad es que el único que puede publicitar en la vía pública, o sea poner un cartel, es toda personas



creados por delegaciones del estado a través de una ley, y eso nos permite hacer un control de matrícula y llevar adelante mediante otros estamentos jurídicos de la provincia, como son los ministerios públicos, las denuncias pertinentes contra el ejercicio ilegal, contra la actividad indebida en la actividad inmobiliaria, previniendo a toda la sociedad en cuanto a sus bienes, la seguridad jurídica y la transparencia en los trámites inmobiliarios".

profesionales son organismos

que ejerza el corretaje debidamente, que esté registrado en el colegio profesional, que tengan matrícula habilitante y que tengan el título concordante", señaló Di Palma.

Además, el representante de los martilleros, comentó que "esto lo hacemos dado que en los tiempos que vivimos, con la implementación de las redes sociales, el surgimiento de distintos medios de comunicación, que hay personas que pretenden ingresar a la actividad en forma indebida, que no están correspondientemente habilitados".

'En consecuencia los colegios profesionales, como el que presido en estos momentos, están creados en efecto para el control de la matrícula y el orden jurídico según lo establecido en el régimen inmobiliario. En este contexto debemos prevalecer y prevenir a la sociedad de la ilegalidad y prevalecer las leyes sobre todas las cuestiones",

Para terminar explicó que "no vamos a reglamentar redes sociales, es un tema que no lo podemos manejar, pero si podemos hacer uso de las atribuciones que nos otorga la ley, porque los colegios



CONVOCATORIA MASIVA

Comunicamos al personal con contrato de trabajo permanente discontinuo (conf. art. 18 ley 26.727) con AGRO BAYER S.R.L (anterior MONSANTO ARGENTINA S.R.L) -en cumplimiento con lo dispuesto por el Dec. 301/13- que se dará inicio a la nueva temporada de trabajo -Campaña 2025/2026- respecto de las actividades de Deschalado Migrante, las cuales se llevarán a cabo en la localidad de Rojas a partir de Enero del 2025 como así también quienes formen parte de la actividad de Cosecha a llevarse a cabo en las localidades de Zona Norte (Pcias. de Tucumán y Catamarca) y Zona Núcleo (Pcias. de Entre Ríos, Santa Fe, Córdoba, San Luis, Buenos Aires Centro y Buenos Aires Sur) a partir de Enero del 2026. En tal sentido se convoca al personal que haya prestado las tareas anteriormente mencionadas en la campaña 2024-2025.

Los convocados deberán manifestar su decisión de continuar o no la relación laboral con AGRO BAYER S.R.L (anterior Monsanto Argentina S.R.L) a partir del 10 de noviembre del 2025 en un plazo de 5 (cinco) días hábiles de notificado, comunicando su decisión por escrito y acercando el documento a las oficinas ubicadas en las localidades de Loreto: calle Eduardo Miguel 687 o Añatuya: Calle 25 de Mayo esq. Mitre de la Provincia de Santiago del Estero, del Lunes 10 de noviembre al viernes 14 de noviembre de 8:30 a 17:00hs munidos de Documento Nacional de Identidad.

Esta contratación es para AGRO BAYER S.R.L (anterior MON-SANTO ARGENTINA S.R.L).



POLÍTICA

Fue rechazado el pedido de interpelación al Secretario de Hacienda

El Bloque de Concejales de Unión por la Patria presentó el jueves en la sesión del Concejo el proyecto para solicitar la presencia de Sergio Tressen a fin de conocer sobre la realidad económica del Municipio. El edíl Ramiro Baguear indicó que la solicitud fue rechazada por el bloque oficialista.

Sesión extensa y controversial fue la que se lleversial fue la convarios temas relevantes en debate, entre ellos el del proyecto de resolución que presentó el bloque de Unión por la Patria solicitando la presencia del Secretario de Hacienda Sergio Tressens, a fin de que informe sobre la situación económica del municipio, pedido que fue finalmente rechazado por los ediles oficialistas.

Ramiro Baguear, presidente del Bloque de Concejales de Unión por la Patria contó al respecto que "pedimos la presencia del Secretario de Hacienda para que dé explicaciones al Concejo, porque estamos en un momento muy complicado en cuanto a la salud económica del municipio".

"Sabemos que hay un pasivo que se ha cuatriplicado con respecto a los 700 millones de pesos que quedaron en contra en



el cierre del ejercicio anterior, y estamos viendo que la situación ha este final de octubre es muy compleja", explicó.

Baguear sostuvo que "además de la crisis que se está viviendo a nivel nacional hay una crisis económica en el municipio que está a la vista, con cesanteo de pago de proveedores, con corte de servicios y demás, así que pretendíamos que Tressens diera explicaciones porque ya fue convocado dos veces anteriormente y nunca vino, así que ahora hicimos el pedido de interpelación que fue rechazado por los concejales oficialistas, así que quedó en la nada"

"Esta decisión es inentendible porque nosotros solo pedimos que venga a dar explicaciones, que es lo que tiene que hacer como funcionario, no solo que se la brinde al Concejo sino a todos los rojenses, porque muchos vecinos están preocupados, sobre todo los empleados municipales, ya que una gran preocupación nuestra es garantizar el pago de los sueldos de acá a fin de año y el aguinaldo de diciembre", consideró..

En este marco agregó que "hicimos también una presentación para que sea liquidado de forma certera el aguinaldo de diciembre de los empleados municipales porque viene siendo solamente liquidado lo básico, sin tener en cuenta las horas extras y distintos puntos de aumento que tienen dentro de su sueldo".









POLÍTICA

Comenzará a debatirse la semana que viene el proyecto de Plazas Seguras

El plan presentado por el bloque de Unión por la Patria tiende a mejorar la seguridad en los espacios públicos con la colocación de luminaria, cámaras de alta resolución, poda de árboles y la instalación de una garita, con personal trabajando las 24 horas.

ras las reiteradas quejas de los vecinos de distintos espacios públicos de la ciudad, sobre todo de quienes habitan en los alrededores de la Plaza España y la Plaza Moreno, el Bloque de Concejales de Unión por la Patria presentó en la sesión del jueves en el Honorable Concejo Deliberante el Proyecto de Ordenanza para el establecimiento del programa Plazas Seguras, a fin de implementar medidas integrales de prevención en plazas, parques y espacios públicos.

En diálogo con este medio Ramiro Baguear dio detalles del plan presentado en la sesión de esta semana: "Es un proyecto de ordenanza que será trabajado y visto en comisión a partir de la semana que viene, y que tiende a solucionar los inconvenientes que hay en estos espacios públicos, atendiendo al reclamos de vecinos, sobre todo de las plazas España y Moreno, quienes presentaron sus preocupaciones en el foro de seguridad".

"A grandes modos se trata



de la colocación de luminaria de alto impacto, colocación de cámaras de seguridad con software identificatorio de personas, y una garita de seguridad que pienso que es importante, que cuente las 24 horas con personal de inspección para controlar y para hacer prevención en los momentos donde hay mayor concentración de jóvenes", explicó.

Declaró que "sabemos que se viene una época difícil, donde los días se alargan, donde los jóvenes se queda más a la noche haciendo esparcimiento, así que para evitar que haya vandalismo y picadas arriba de las plazas con motos es un buen punto tener vigilancia todo

"Lo de las cámaras de seguridad es una inversión grande, pero van a servir para que el centro de monitoreo tenga datos fehacientes y en el momento de quienes son los que están haciendo vandalismo en estos espacios", completó el concejal

MUTUAL DEL CLUB DE CARABELAS SOCIAL Y DEPORTIVO

CONVOCATORIA A ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

El Consejo Directivo de la Mutual Del Club De Carabelas Social y Deportivo conforme lo establecido en el Estatuto Social, convocase a los asociados a la Asamblea General Ordinaria a celebrarse el día 28 de Noviembre de 2025 a las 20 hs, en la sede social del Club Carabelas Social y Deportivo, sito en calle Sarmiento 341 de la localidad de Carabelas, Partido de Rojas, Provincia de Buenos Aires, a los fines de tratar el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- Lectura del Acta Anterior
- Designación de 2 (dos) asociados para que conjuntamente con el Presidente y Secretario aprueben y firmen el Acta
- Lectura y consideración de la Memoria, Estado de Situación patrimonial, Estado de Recursos y Gastos, Estado de Evolución del Patrimonio Neto, Estado de Flujo de Efectivo, Notas y Cuadros Anexos, Informe del Auditor, Informe de la Junta Fiscalizadora y Proyecto de Distribución de excedentes, todo ello correspondiente al Ejercicio finalizado el 31 de Julio de 2025.
 - 4) Tratamiento del monto de la cuota societaria.
- Tratamiento de las donaciones realizadas entre el 01 de Agosto de 2024 y el 31 de Julio de 2025.

José Luis Bruno Presidente

Raúl Rocaspana Secretario

Art. 37°: El quórum para sesionar en las Asambleas será la mitad más uno de los asociados con derecho a voto. En caso de no alcanzar ese número a la hora fijada, la Asamblea podrá sesionar válidamente treinta minutos después con los asociados presentes, cuyo número no podrá ser menor al de los miembros de los Órganos Directivos y de Fiscalización. De dicho cómputo quedan excluidos los referidos miembros.



EDUCACIÓN

El Jardín 901 sigue sumando información para el Proyecto Institucional

La entidad educativa de nivel inicial ubicada sobre la calle Colón recibió a Florencia Saldías, propietaria del Petit Vivero, quien aportó información sobre los colibríes,





a actividad en los diferentes establecimientos educativos no se detiene y son permanentes las novedades con las cuales nos podemos encontrar en las redes sociales sobre los trabajos y proyectos en los cuales están trabajando a diario.

En esta oportunidad nos encontramos con una linda acción que se llevó a cabo en las instalaciones del Jardín de Infantes 901, ubicado sobre la calle Colón, a metros del Centro Cultural y Educativo de Obras Sanitarias.

En dicho establecimiento educativo de nivel inicial se es-

tuvo trabajando en el Proyecto Institucional que vienen desarrollando desde hace varios meses, el cual tiene una relación directa con la naturaleza. Según cuentan desde el Jar-



dín, que tiene como directora a Anahí Sauro, en el curso de la presente semana recibieron en su espacio a Florencia Saldías, propietaria del Petit Vivero.

Florencia Saldías, quien se ocupa de trabajar en diseños de paisajes, en áreas verdes, plazas, parques y brinda curso de jardinería, aportó información acerca de los colibríes.

Durante la exposición, la profesional realizó explicaciones sumamente didácticas y además se puede ver en las imágenes que mostró una serie de proyecciones que los pequeños siguieron con total atención.



Federico Abdala Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) · Tel. 02474-15563434 l 02475-433152 abdalapropiedades@gmail.com



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476 C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar **EDUCACIÓN**

Se realizó una jornada de capacitación sobre deporte y discapacidad

La actividad contó con la organización del equipo directivo de la Escuela Especial Nro. 501 "Juan P. Cabodi" y estuvo a cargo del profesor de Educación Física Andrés Buey. Tuvo lugar en el Jardín 909 y hubo un importante marco de concurrentes.

on un relevante acompañamiento se desarrolló en la jornada del jueves tal como estaba previsto una jornada de capacitación sobre deporte y discapacidad, la cual estuvo a cargo del profesor Andrés Buey.

La jornada de capacitación sobre deporte y discapacidad contó con la organización del equipo directivo de la Escuela Especial Nro. 501, encabezado por la Directora Virginia Fauda, con el acompañamiento del Ministerio de Cultura y Educación del Gobierno de la Provincia de Buenos Aires y Jefatura Distrital Rojas.

El evento se llevó a cabo en las instalaciones del Jardín de Infantes Nro. 909, donde estuvieron presentes autoridades del plano educativo, como el caso de la Jefa Inspectora Distrital Loredana Cantelmi, el Inspector de Educación Física Gonzalo Rosset, la Inspectora de Nivel Inicial Silvia Prado, la Inspectora de Psicología Social y Pedagogía Comunitaria Gabriela Rivas y otros referentes de la educación especial de la región.

El disertante, en referencia a Andrés Buey, es un reconocido profesor de Educación Física, trabajador de la mencionada área de la educación, además de Licenciado en Kinesiología y Fisiatría.

POLÍTICA

Milei reunió a 20 gobernadores y pidió apoyo para avanzar con las reformas

En su primera gran reunión política tras las elecciones legislativas, el presidente Javier Milei se sentó este jueves en Casa Rosada con 20 gobernadores y la totalidad de su Gabinete para buscar apoyo en el Congreso de cara a las reformas que el oficialismo considera estructurales: la laboral, la tributaria, el nuevo Código Penal y el Presupuesto 2026.

El encuentro, que se extendió por más de dos horas, fue definido por el propio Milei como "extremadamente positivo". Según el mandatario, hubo "acuerdo total" con los gobernadores en torno al objetivo de alcanzar el déficit cero, aunque reconoció que "la discusión del cómo" sigue abierta.

El encuentro comenzó a media tarde y se extendió por más de dos horas. La cita tuvo formato ampliado. Además de los ministros que suelen liderar el diálogo con las provincias -Guillermo Francos (Jefatura de Gabinete), Luis Caputo (Economía) y Lisandro Catalán (Interior)- participaron Patricia Bullrich (Seguridad), Luis Petri (Defensa), Federico Sturzenegger (Desregulación), Mariano Cúneo Libarona (Justicia), Sandra Pettovello (Capital Humano), Mario Lugones (Salud) y la secretaria general Karina Milei.

El Gobierno celebró el gesto político de los mandatarios que se acercaron a la sede de Balcarce 50 y destacó la "voluntad de acompañar el camino de las reformas". Sin embargo, quedaron fuera de la foto los gobernadores Axel Kicillof (Buenos Aires), Gildo Insfrán (Formosa), Ricardo Quintela (La Rioja) y Gustavo Melella (Tierra del Fuego), a quienes directamente no se los invitó. Desde la Casa Rosada explicaron que no era momento "para debatir con quienes siguen defendiendo recetas que hundieron a la Argentina".

"Les di las gracias por el gesto y por respetar lo que pidieron más de dos tercios de los argentinos: ir por el camino de la libertad", declaró Milei después del encuentro, en diálogo con A24. Y aunque insistió en que el objetivo común es el déficit cero, reconoció que todavía "queda abierta la discusión sobre el cómo".

El Presidente calificó la reunión como "extremadamente positiva" y subrayó que hubo "acuerdos con matices" con los mandatarios provinciales. Su equipo lo interpretó como una señal política tras los resultados electorales, que reforzaron la idea de que el Gobierno debe ampliar sus apoyos para avanzar con las leyes pendientes.



HOROSCOPO

ARIES: Las amistades superfluas no le beneficiarán nada. Procure mantener una mentalidad ahorradora. Olvide las preocupaciones de tipo laboral, no existen.

TAURO: Sorprenda a su pareja con una escapada romántica. Hoy comienza una excelente racha económica. No se busque complicaciones con un colega.

GÉMINIS: En el amor, las meteduras de pata pasadas ya no le amargarán la vida. Puede llegar una cuantiosa cantidad de dinero. Estará a gran altura en su puesto de trabajo.

CÁNCER: Evite discusiones absurdas con su pareja, no llevan a nada. Haga entender a su familia que no deben contraer deudas. Perspectivas laborales estupendas.

LEO: Piense en lo importante que es tener tiempo para su pareja. Buen momento económico para invertir. Acepte los consejos profesionales de quien tiene más experiencia.

VIRGO: Los asuntos del corazón le causan quebraderos de cabeza. Para invertir en bolsa, asesórese primero. Su sueño es montar un negocio y ahora es el momento.

LIBRA: Energía positiva; restablezca su equilibrio emocional. Busque nuevas formas de aumentar su capital. Relaciónese con sus compañeros de trabajo.

ESCORPIO: Romance pasajero. Sus finanzas están protegidas por las estrellas. Jornada laboral creativa. Punto débil y a tener en cuenta, su cabeza.

SAGITARIO: No rechace invitaciones para pasarlo bien con sus amigos. En lo económico, sea más directo, los negocios son así. Está muy bien considerado en su empresa.

CAPRICORNIO: Exponga sus objetivos para su unión amorosa. Si tiene hijos, le pedirán un dinerillo extra. Confiará en sí mismo, por eso logrará éxitos profesionales.

ACUARIO: Disfrutará de un maravilloso final de jornada en pareja. No haga ninguna inversión si no lo tiene claro. Cansancio pasajero o fatiga en el trabajo. Rebrote de alguna dolencia antigua.

PISCIS: El amor le sonreirá en el día de hoy. Ahorre algo de lo que gana, la vida da muchas vueltas. Los proyectos profesionales culminarán con éxito.

INSTITUCIONAL



Los Bomberos Voluntarios brindaron capacitación en el Jardín Maternal Nro 2

La actividad, dirigida a docentes y auxiliares; se llevó adelante en horas de la tarde del jueves. La capacitación estuvo direccionada a RCP y maniobra de Hemlich.

l cuerpo de Bomberos Voluntarios de Rojas comunicó a través de sus propias redes sociales que fueron partícipes de una nueva jornada de capacitación en un establecimiento educativo de la ciudad.

Indicaron desde el cuartel de bomberos que fueron convocados por el Jardín Maternal Nro 2 para capacitar en RCP y maniobra de Hemlich

La actividad, que fue dirigida a docentes y auxiliares; se llevó adelante el en horas de la tarde en las instalaciones de la institución ubicada en la intersección de calles Vélez Sarsfield y Sarmiento.

Desde Bomberos Voluntarios de Rojas agradecieron la convocatoria, la predisposición, el compromiso y la atención recibida.







REPRESENTANTE **EN ROJAS**

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644 AMOROSO ISMAEL Mat. 46653 AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

THE DESCRIPTION OF THE PROPERTY OF THE PROPERT



OBRAS PÚBLICAS

Se reparan techos del Centro Integrador Comunitario de Barrio Progreso

En este importante espacio de la ciudad se realizó el hidrolavado de la superficie para luego colocar una capa de membrana líquida y finalizar con el sellado de grietas.





l área de Obras y Servicios Públicos del Municipio de Rojas informó que se están realizando tareas de reparación en los techos del Centro Integrador Comunitario, espacio importante del barrio Progreso donde se concentran a diario una cantidad importante de actividades.

Los trabajos fueron planifi-

cados desde la Secretaría de Obras Públicas con el objetivo de solucionar algunas filtraciones que afectaban este espacio comunitario ubicado en Azara y 20 de Diciembre.

Según detallaron se realizó el hidrolavado de la superficie para luego colocar una capa de membrana líquida y finalizar con el sellado de grietas.

SOCIEDAD

Mañana se realizará la Caminata por la Vida

La filial Rojas de la Liga Argentina de la Lucha contra el Cáncer junto a la Secretaría de Salud y la Dirección de Atención Primaria de la Salud del Municipio de Rojas anunciaron la realización de una nueva edición de la Caminata por la Vida.

La Caminata por la Vida está enmarcada dentro de las actividades de concientización por la prevención del Cáncer de Mama, donde convocan a las mujeres de la ciudad a hacerse los estudios correspondientes, de manera gratuita.

La actividad de la Caminata por la Vida (que fue reprogramada) se llevará a cabo mañana con una concentración que está pautada para las 16:00 horas en la Plaza España, en tanto a las 17:00 horas partirán todas las asistentes hacia el Velódromo Municipal.

Cabe señalar que el valor de la inscripción es de 2000 pesos y que se puede realizar en las oficinas de LALCEC Rojas, en Presidente Perón 379.

Además, desde la organización indicaron que se sugiere participar de la actividad con un detalle rosa en la indumentaria, mientras que el lema de la campaña en este año 2025 es "No te cuides a medias".

ESTA NOCHE HAY BAILE CON LA RETRO MUSIC FEST

Organizado por LALCEC Rojas, FUNDAICO y el Rotary Club Rojas se llevará a cabo en la noche de hoy una nueva edición de la Retro Music Fest, un evento que convoca al baile y el disfrute con los temas exitosos de los años '70, '80, '90 y 2000.

El show se llevará a cabo desde las 21:00 horas en el Teatro Italia, donde habrá servicio de bufet y barras de tragos.

Se pueden reservar mesas contactándose con las autoridades de las tres entidades organizadoras.

FÚTBOL LOCAL





En el superclásico también quedó todo abierto

El primer partido de la serie de semifinales del torneo local de Primera división entre Argentino y Jorge Newbery terminó de la misma manera que el cotejo de la otra serie, con una igualdad en un tanto. Marcó Benjamín Mangione para la visita en el primer tiempo y lo empató Juanjo Rodegiero en el complemento.

asi un calco del partido del día anterior, al menos en lo que fue el resultado final, porque Argentino y Jorge Newbery también empataron uno a uno, con el Albiceleste con un jugador menos desde los 16 minutos del primer tiempo, incidencia que no supo aprovechar el Rojinegro, por eso es que la llave quedó abierta y se definirá en el barrio Progreso.

El jueves a la noche ante un importante marco de público se disputó en el estadio "Venancio Coco Amichetti" el partido de ida de la serie de semifinales de la segunda etapa del torneo local de Primera división, enfrentándose allí los elencos de Argentino y Jorge Newbery, en la tercera edición del clásico

dentro de la competencia doméstica de la temporada 2025.

En la cancha del Albiceleste el juego se presentó favorable al conjunto visitante, porque a los seis minutos llegó un balón al área local y no se pudieron entender el arquero Patricio Bilos con el lateral Santiago Hernández, quedando la pelota en el medio de ambos para que aproveche Benjamín Mangione para abrir el marcador tocando de cabeza a la red.

Sobre que el comienzo no fue el mejor para el conjunto que dirige Diego Cabezón, sobre los 16 se fue expulsado Robertino Delbaldo por roja directa, viendo el árbitro una fuerte infracción de este sobre Mangione.

El juego era más favorable al visitante, sin embargo no supo

encontrar los espacios como para aumentar la diferencia y Argentino equiparó las acciones, teniendo una muy clara sobre los 40, cuando Agustín Laurente hizo lucir al golero Juan Gagliardi..

En el complemento, viendo que Jorge Newbery seguía sin demasiadas ideas en la ofensiva el Albiceleste insistió y tras dos pelotas paradas similares llegó a la igualdad, fue tras un córner desde la izquierda que llegó a la cabeza de Juanjo Rodegiero, quien anticipó a todos en el primer palo y la clavó sobre el poste contrario.

El partido fue bajando en intensidad con el correr de los minutos y más allá de algún intento ambos se tuvieron que conformar con el empate, mis-

mo resultado que se había registrado en el inicio de a otra semi entre El Huracán y Deportivo Unión.

La manga quedó abierta y ahora se definirá la semana que viene en el estadio "Esteban Ba-lín", con la ventaja de la localía para el Rojinegro, ganador de la fase clasificatoria.

LA SÍNTESIS:

Argentino 1: Patricio Bilos; Santiago Hernández, Gaspar Calvo, Juanjo Rodegiero y Robertino Delbaldo; Bautista Vecín, Agustín Laurente, Luciano Oroná y Dante Ravagnán; Juani Forgues y Tomás Avila. DT: Diego Cabezón. Suplentes: Juan Rodríguez, Tomás Tolosa, Valentín Griguelo, Eros Franco, Nicolás Vilar, Felipe Zarza y Dante Corbellini.

Jorge Newbery 1: Juan Gagliardi; Maximiliano Saadi, Franco Marengo, Alejo Peralta y Nicolás Landriel; Jonathan Zarza, Dino Senigagliesi, Benjamín Mangione y Agustín Martino; Fabián Girón y Germán Trotta. DT: Nicolás Mangione. Suplentes: Emiliano Racera, Gonzalo Calzetta, Ezequiel Calvet, Thiago Cabral, Felipe Medina y Santiago Ale y Matías Guevara.

Arbitro: Juan González. Goles: Benjamín Mangione (JN) y Juan Rodegiero (AR). Expulsado: Robertino Delbaldo.



Estudio de Abogados L. N. Além 755 – Rojas (B) 12 de Octubre 25 4º Piso B – Junín (B) 02475-464101

www.cukar-riano.com.ar



Asociación Mutual Comunitaria y de socios CLUB ARGENTINO

ALEM 501 - ROJAS (B) TEL. (02475) 464425 **FÚTBOL LOCAL**

En Reserva igualaron el Xeneize y el Rojinegro

En el cotejo de ida de las semifinales de la segunda etapa del certamen de la categoría Reserva Boca Juniors y Jorge Newbery empataron uno a uno en el "Venancio Coco Amichetti", convirtiendo Milton Martínez para los de barrio Mataderos y Emiliano Giménez para los de Progreso.

n la previa al superclásico se disputó en el estadio "Venancio Coco Amichetti" de barrio Unión el primer partido de la serie de semifinales del certamen destinado a la categoría Reserva que protagonizan los elencos de Boca Juniors y Jorge Newbery.

El conjunto Xeneize, que cuenta con la dirección técnica de Guido García, avanzó a esta instancia tras dejar en el camino a Argentino en cuartos de final, en tanto los comandados por Matías Manuale fueron los mejores de la etapa de clasificación.



En el compromiso del jueves fue Boca Juniors el que logró ponerse en ventaja, fue por intermedio de Milton Martínez, quien convirtió un golazo de tiro

El Rojinegro pudo recuperarse y con un penal que transformó en gol Emiliano Giménez marcó el uno a uno, resultado que se mantuvo hasta el cierre del partido.

La revancha entre Jorge Newbery v Boca Juniors irá la semana que viene en el estadio "Esteban Balín" del barrio Pro-

FÚTBOL REGIONAL

La Copa País definirá su campeón en el estadio "Miguel Morales"

Mañana a la tarde, desde las 16:00, Pergamino será sede de la gran final del torneo nacional de selecciones de ligas, entre la Tandilense y la Cañadense.

Pergamino volverá a ser sede de un partido definitorio del fútbol del interior. Este domingo, desde las 16:00, el Estadio Miguel Morales, de Douglas Haig, albergará la final de la Copa País, el torneo de selecciones de ligas organizado por el Consejo Federal de la

AFA, que reunió a combinados de todo el país.

El título se definirá a partido único entre los seleccionados de la Liga Tandilense y la Liga Cañadense, que llegan como los mejores del torneo luego de una extensa competencia que incluyó a 66 ligas-

La Liga Cañadense, representante de Santa Fe, se coronó campeona provincial al superar a la Rafaelina, y luego ganó la Región Litoral Sur tras vencer por penales a la Paranaense. En su camino a la final dejó en el camino a Eldorado (Misiones) y a Río Cuarto

(Córdoba), en "semis". Por su parte, la Liga Tandilense, que representa a la provincia de Buenos Aires, tuvo un recorrido igualmente destacado y tras eliminar en semifinales a General Alvear, llega con la ilusión de quedarse con el trofeo nacional.



INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el 2025: pesos o dolares?

Asesorate con profesionales!





Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar



FÚTBOL REGIONAL

Argentino vuelve a jugar el mañana por el Regional Federal

Por la tercera fecha de la zona 9 de la región Bonaerense Pampeana Norte el Albiceleste irá por la recuperación cuando enfrente desde las 18:00 horas en el estadio "Venancio Coco Amichetti" a Juventud de Pergamino.

ste domingo se producirá la tercera presentación del elenco de Argentino en el torneo Regional Federal Amateur, el primer certamen de ascenso destinado a los clubes del interior del país organizado por el Consejo Federal de la AFA.

Desde las 18:00 horas de este domingo Argentino estará recibiendo a Juventud de Pergamino en el estadio "Venancio Coco Amichetti" de barrio Unión.

El compromiso entre el Albiceleste y el Celeste pergaminense corresponde a la tercera fecha de la zona 9 de la Región Bonaerense Pampeana Norte, y para el elenco de nuestra ciudad será la posibilidad de recuperarse tras la goleada que

sufrió ante Racing Club de Pergamino en la noche del lunes.

En el otro cotejo de la zona 9 se enfrentarán mañana a las 15:00 horas Racing Club de Pergamino y Defensores de Salto en el estadio "Carlos Morales".

REGIÓN BONAERENSE PAMPEANA NORTE (FECHA 3) Zona 1

Unidos vs. El Salado

Las Mandarinas vs. Las Malvinas

Zona 2

Villa Garibaldi vs. Nápoli Argentino

Dep. Villa Corina vs. Arsenal Zona 3

Bajo San Isidro vs. Uribelarrea F.C.

Libre: Dep. Malvinas

Zona 4

Monte Grande FC vs. Escobar

Libre: La Josefa (Campana) Zona 5

At. Baradero vs. Lima FC Inter vs. Dep. Central Bs. As. Zona 6

Gral. San Martín vs. Independencia F.C.

Mitre vs. Paraná

Zona 7

La Emilia vs. Paraná F.C. (SP) Libre: Regatas (San Nicolás)

Zona 8 Compañía General vs. Sports-

Libre: Sports

Zona 9

Argentino vs. Juventud Racing Club vs. Defensores

Zona 10

Academia Mascherano vs. Villa Belgrano (Junín)

Libre: Juventud Unida (Lincoln)

7ona 11

Rivadavia (Lincoln) vs. Dep. General Pinto

At. Pintense vs. Argentino (Lincoln)

7ona 12

9 de Julio (Chacabuco) vs. Viamonte F.C.

Libre: Argentino (Chacabuco) Zona 13

Argentina 78 1 - At. Carlos Ca-

sares 2 At. Smith vs. Villa Tranquila

(Eduardo O'Brien)

Zona 14

El Frontón vs. Colón (Chivilcoy) Asoc. Cristiana vs. All-Haz (Ituzaingó)

DIVISIONES JUVENILES

Se juega la séptima del Clausura de los pibes

Esta tarde se jugará la segunda fecha de la segunda rueda, en la cual Jorge Newbery recibirá la visita de El Huracán, Juventud de Argentino y Deportivo Unión de Boca Juniors.

En la tarde de hoy se disputará la séptima fecha, segunda de la segunda rueda, de la etapa de clasificación del torneo Clausura correspondiente al Campeonato de Divisiones Juveniles que lleva el nombre de "Jeremías Martino" y que organiza la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas.

En la séptima fecha de la segunda competencia de la temporada de los pibes la actividad se repartirá entre los estadios de Jorge Newbery, Juventud y Deportivo

Unión, comenzando la acción en los tres lugares a las 13:00 horas.

En el estadio "Esteban Balín" de barrio Progreso Jorge Newbery recibirá en las cuatro categorías a El Huracán, por su parte en el "Vagón sin Ruedas" Juventud será anfitrión en todas las divisionales de Argentino.

Por último, en la vecina localidad de Carabelas se enfrentarán en Sub-13, Sub-15 y Sub-17 los elencos de Deportivo Unión y de Boca Juniors.



▶ SEMI-REMOLQUE▶ CARGAS GENERALES▶ COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL

ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com - analia@transporteelresero.com



TIENDA PARA MASCOTAS ARTÍCULOS DE LIMPIEZA

Pedidos y consultas **2475 47 1789**

f ElArca Rojas (♂) elarcarojas

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield





Azul Álvarez se destacó en el Nacional de Mar de Ajó

La deportista rojense representante del Centro Gimnástico Pergamino se clasificó en el quinto lugar del nivel 3 en la categoría mayor. El certamen se llevó a cabo desde el miércoles al sábado con la participación de más de 800 competidoras representantes de veinte provincias.

a deportista de Rojas Azul Álvarez, representante del Centro Gimnástico Pergamino, completó una excelente labor en el torneo Nacional de Gimnasia Artística que se desarrolló desde el miércoles al sábado en la ciudad de Mar de Ajó, donde logró ubicarse en el quinto lugar de su categoría.

El diario La Opinión contó en su informe que las representantes del Centro Gimnástico Pergamino (CGP), Guadalupe Aranibe y Azul Álvarez (Rojas), tuvieron una destacada participación en el Torneo Nacional de gimnasia artística



disputado del miércoles al sábado pasado en Mar de Ajó, donde se reunieron más de 800 gimnastas procedentes de 20 provincias.

En una sobresaliente actuación, Guadalupe Aranibe se consagró subcampeona nacional en el Nivel 3, categoría Juvenil, demostrando el crecimiento que viene evidenciando a lo largo del año. Por su parte, Azul Álvarez, también del CGP, logró un meritorio quinto puesto en el Nivel 3, categoría Mayor.

Las deportistas, que entrenan bajo la conducción de Melina Chiarito y Micaela Ramundo, llegaron al Nacional luego de ganarse su lugar en las fechas del Provincial Santafesino, donde Aranibe había sido campeona y Álvarez subcampeona.

Desde el Centro Gimnástico Pergamino, con sede en el Club San Telmo, expresaron su orgullo por el desempeño de las jóvenes: "Los resultados reflejan el esfuerzo, la constancia y la pasión que nuestras gimnastas ponen en cada entrenamiento. Es un orgullo que representen tan bien a nuestra institución y a Pergamino", señalaron.



Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos Ferretería

Av. Moreno 102, Rojas.

Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com



BÁSQUET FEMENINO

Comenzó el Provincial Sub-17 en Bahía Blanca

En la primera jornada de la competencia La Plata venció a Junín por 83 a 58 y Bahía Blanca a Mar del Plata por 107 a 31. Participa del certamen el combinado de la Asociación Pergaminense, que ayer perdió ante Junín.

I jueves se puso en marcha el torneo Provincial de Básquet destinado a la categoría U17 de la rama femenina en la ciudad de Bahía Blanca, disputándose los dos primeros encuentros de la eta-

pa de clasificación.

En el primer compromiso de la jornada, correspondiente a la zona Norte el combinado de La Plata venció a su par de Junín por 83 a 58, en tanto luego, por la zona Sur Bahía Blanca derrotó a Mar del Plata.

Ayer debutó el seleccionado de la Asociación Pergaminense de Básquet, enfrentando en primer turno a Junín, rival con el cual cayó por 67 a 40, en tanto al cierre de esta edición enfrentaba a La Plata.

Recordemos que en el conjunto de la APB se desempeñan cuatro jugadoras del club Sportivo Rojas, en referencia a Leonella Cataldo, Olivia Vimercatti, Mora López y Tiana Cantero.



ARTES MARCIALES

El Team Tala prepara un nuevo Roja Fight Club

La octava edición del festival de Kick Boxing se llevará a cabo el viernes 12 de diciembre en las instalaciones del club Bernardino Rivadavia. Será fiscalizado por la Federación del Noroeste WKF.

El gimnasio Team Tala, que lidera el instructor y kickboxer Manuel Tala, confirmó que ya tiene fecha para la realización de un nuevo festival de la atrayente disciplina de las

artes marciales.

La octava edición del festival de Kick Boxing denominado Rojas Fight se desarrollará el próximo viernes 12 de diciembre en las instalaciones del club Bernardino Rivadavia, ubicado en la esquina de Belgrano y Pueblos Originarios.

Con la fiscalización de la Federación del Noroeste de la WKF el Rojas Fight se presenta como otra noche a pura adrenalina con combates pactados y varios títulos en juego, con la participación de varios peleadores de nuestra ciudad.

FÚTBOL INTERNACIONAL

La Selección Sub-17 ya está instalada en Qatar

La selección Argentina Sub-17 llegó a Qatar y realizó un primer entrenamiento para meterse a fondo en la preparación del primer partido del torneo, el del próximo lunes, ante Bélgica.

El plantel trabajó durante noventa minutos, ejercicios con y sin pelota para la entrada en calor, diferenciado para los arqueros, con el entrenador Marcelo Luca, ejercicios de salida, finalización y repliegue defensivo, fútbol reducido y remates de media distancia, para finalizar. Volverán al trabajo mañana, desde las 17.30 locales (11.30 de nuestro país), en su tercera práctica en las canchas de la Ciudad de Doha.

En la fase de grupos el combinado nacional, que tie-

ne entre sus filas a Santiago Espíndola, jugará el día 3 ante Bélgica, el 6 ante Túnez y el 9 ante Fiyi. Los dos primeros de cada uno de las 12 zonas y los 8 mejores terceros clasificarán a dieciseisavos de final, a partir de donde la clasificación será por eliminación directa.

La Selección Argentina logró su clasificación al torneo en el Sudamericano de Colombia, realizado del 27 de marzo al 12 de abril de este año. Será la 16^a participación de Argentina en la Copa.

Argentina obtuvo su mejor resultado en el torneo en las Copas de Italia 91, Ecuador 95, Finlandia 2003, tercer lugar en los tres casos, y Trinidad Tobago 2001, Emiratos Árabes Unidos 2013 e Indonesia 2023, con cuartos puestos.





HOCKEY SOBRE CÉSPED

Se define el campeonato Sub-14 de AHO

El play off principal se jugará en la cancha del club Gimnasia y Esgrima, donde en semifinales chocará el local con Náutico y Racing de Chivilcoy con Los Miuras. En Rojas definen del 9no. al 11mo. puesto.



n la jornada de hoy se llevará a cabo el play off definitorio del campeonato destinado a la categoría Sub-14 que organiza la Asociación de Hockey del Oeste, certamen en el cual participa el elenco del club Argentino Rojas.

La fase de play offs de todas las competencias de AHO se dividirán en tres sedes, en una juegan el principal del primero al cuarto, en otra definirán los lugares del quinto al octavo, y en otra diferentes los tres que terminaron en los lugares de atrás de la tabla de la fase clasificatoria.

El play off principal de la categoría Sub-14, donde se conocerá el campeón del año, se llevará a cabo en la cancha del Gimnasia y Esgrima (número uno de la clasificación), jugando la primera semifinal el local ante Náutico de San Pedro, y luego en la otra Racing Club con Los Miuras.

La definición del quinto al octavo puesto va en cancha de Ricardo Gutiérrez, jugando primero el dueño de casa con Viajantes y posteriormente Social con Sirio Libanés.

Por último, la definición de los últimos lugares se llevará a cabo en la cancha del Club Argentino Rojas, donde habrá un triangular, primero enfrentando el Albiceleste a Porteño, luego Porteño se medirá con Mitre y finalmente el local enfrentará a las sampedrinas.







FARMACIA DE TURNO

S{abado 1 de Noviembre

ROJAS

Av. 25 de Mayo 699



GRAL. ALVEAR 546 -Tel:(02475)462148

VENTA DE CASAS. CAMPOS. TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!



ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS: as Heras 560 - Tel. 02475 466003 I neas rotativa

MERCADO DE CEREALES JUEVES 30 · 10 · 2025

	AFA	ROSARIO					
TRIGO	268000	s/c					
MAIZ	261000	s/c					
GIRASOL	493000	s/c					
SOJA	480000	s/c					
SORGO	s/c	223000					
DAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES							





QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, VIERNES 31 DE OCTUBRE DE 2025

	13659		17100		15724		13429		11338		14767	< <	1174
⋖	26454		25706	⋖	26210		20778	≰	25577		29567	Z	2910
\subseteq	36115		38116		31870		39955		35244		32315		3173
=	49028		42975	=	42967		49952	≓	41386		41189		4853
O	56987		55032	0	55036	≤	51531	0	50704		55883	₹	5662
≤	69977	≤	65834	≤	66970	\mathcal{Q}	67735	≤	68400	⋖	60798	≥	6630
7	77145	\cup	79989	7	75755	≠	70265	7	76324	$\overline{\bigcirc}$	75740		7160
⋖	88150		83085	⋖	89091	>	81336	⋖	84686		88820	0	8573
=	94116	≥	95635	~	93965	\approx	98487	Z	90489	≥	95130	 	9122
<u></u>	103837	O.	102110		104937	<u>a</u>	106950	=	106424	O	100560	₽	10286
~	115947	X	117510	₹	116698		119468	5	117386	X	116658	⋝	11247
_	121778	1.	120802	~	128546	5	126143		121871		128277	!	12998
₫	137604	⋖	138869	•	132800		134237	S	134063	< <	136847	5	13234
	145505	5	141929	-	144775	₹ .	147677	≥	148041	Z	146162		14552
•	151457	i ii	155230	3	156595		152571	_	151401	F	151524	Ž	15083
	168958	<u> </u>	162431	•	161090	œ	168961		164208	>	161259	S	16964
	178614	-	176390		176119	-	172154		177287	5	174154	_	17519
	188146	⋖	189836		185307	⋖	185283		189245	2	182663		18249
	192808	_	193082		192857		196602		194135	~	190115		19824
	201477	_	207235		208026	•	202974		207523	_	209127		20420

ECONOMÍA

Actualizan los cuadros tarifarios para la luz y el gas en territorio bonaerense

La medida para la luz valida un recálculo para los consumos desde octubre. Para el gas el ajuste ronda el 4%.

I Gobierno bonaerense actualizó los cuadros tarifarios eléctricos que regirán en el territorio con los consumos de octubre, camino similar que siguió el Ente Nacional Regulador del Gas (Enargas) con los valores de Camuzzi Gas Pampeana. De esta manera, los usuarios verán impactados esto en las facturas de noviembre y diciembre.

Con respecto a la luz, el Mi-

■ SEPELIO

CARLOS MIGUEL BAHILLO q.e.p.d.

Falleció ayer, viernes 31 de Octubre de 2025, en el Hospital local. Casa velatoria: Gral. Paz 257, Rojas. Sepelio: Viernes 31, a las 16 hs., previo paso por Iglesia, Cementerio Municipal. Servicio: Casa Solari Hnos. y CLYFER.

nisterio de Infraestructura y Servicios Públicos bonaerense aprobó la Resolución Nº 1042 que actualiza los cuadros de octubre e introduce una nueva actualización a regir desde noviembre, en línea con los precios mayoristas definidos a nivel nacional y el esquema de reducción gradual de bonificaciones.

La resolución alcanza a EDE-LAP, EDEA, EDEN y EDES, así como a las áreas de referencia Río de la Plata, Atlántica, Norte y Sur. Para octubre, se incorporan los Precios de Referencia de la Potencia y el Precio Estabilizado de la Energía del Mercado Eléctrico Mayorista (MEM) fijados por la Secretaría de Energía de la Nación, el componente de transporte y la disminución mensual de bonificaciones.

Desde noviembre, en tanto, se aplica una actualización transitoria del Valor Agregado de Distribución (VAD), del Sobrecosto de Generación Local (SGL), del Agregado Tarifario (AT) y del Cargo Transición Tarifaria (CTT).

Los nuevos cuadros comprenden a usuarios residenciales, no residenciales hasta 10 kW y entre 10 y 300 kW, alumbrado público hasta 10 kW, organismos públicos de salud y educación, grandes demandas, clubes de barrio y pueblo, y la categoría sin subsidio del Estado nacional. Para el caso de Edelap (aunque la suba es similar en todos los prestadores) el cargo fijo para el Tramo 1 pasó a \$3960,47, es decir un ajuste de 1,7%.

EL AUMENTO EN LA TARIFA DE GAS

Paralelamente, el Enargas aprobó nuevos cuadros tarifarios para la distribuidora Camuzzi Gas Pampeana S.A., que regirán a partir del 1° de noviembre, en el marco de la Revisión Quinquenal de Tarifas (RQT) y la actualización mensual prevista en las Reglas Básicas de la Licencia (RBL).

La medida que aprueba los valores correspondientes a la nueva cuota de la RQT, incorpora los nuevos precios del gas en el Punto de Ingreso al Sistema de Transporte (PIST) definidos por la Secretaría de Energía, y el recargo que pagan los usuarios de todo el país para financiar el régimen de tarifas diferenciales conocido como Zona Fría.

Si se toma como referencia la categoría R1, la suba del gas es del 4% mensual. En octubre un usuario de ese grupo tenía un cargo fijo de \$3210,44 y ahora pasará a \$3.341,16. A esto se le suma otro 4% de aumento en el cargo variable que sube de 178,31 a 185,53 pesos por metro cúbico de consumo. (DIB)



